









disinyalir masih jarang atau bahkan tidak dilaksanakan sama sekali oleh beberapa sekolah yang mengajarkan bahasa Arab. Dari sinilah muncul beberapa masalah yang menjadi akibatnya, antara lain: siswa tidak menyukai pelajaran bahasa Arab karena pembelajaran yang monoton, atau siswa merasa kesulitan untuk mempelajari bahasa Arab, khususnya berbicara bahasa Arab. Hal seperti ini juga dialami oleh siswa kelas V MI Al Huda Karduluk Sumenep.

Berdasarkan hasil analisis yang dilakukan peneliti dibantu teman sejawat guru sejumlah faktor yang diduga sebagai penyebab rendahnya prestasi belajar siswa tentang Materi (Kalam) berbicara bahasa arab. Jarangnya guru berbicara dengan bahasa arab yang menjadikan mereka tidak terbiasa mendengar orang lain berbahasa arab.

Dari hasil refleksi awal terhadap masalah diatas, khususnya tentang pembelajaran kalam (berbicara) bahasa arab dibutuhkan Strategi yang efektif. Dan pemilihan Strategi yang efektif adalah dengan menggunakan Media Gambar, yakni kegiatan kolaboratif yang bisa digunakan untuk mengajarkan konsep, karakteristik, klasifikasi, fakta, obyek atau mereview informasi dan dapat mendinamiskan kelas yang jenuh atau bosan.

Bermula dari permasalahan di atas itulah penulis bermaksud untuk membahas salah satu pengajaran bahasa yang baik dan menyusun laporan penelitian tindakan kelas ini dengan judul **“Peningkatan Keterampilan Berbicara Menggunakan Media Gambar Dalam Pembelajaran Bahasa Arab Siswa Kelas V MI Al-Huda Karduluk Sumenep”**



2. Penelitian ini difokuskan pada mata pelajaran Bahasa Arab kelas V semester genap, dengan standar kompetensi Berbicara (Mengungkapkan informasi secara lisan dalam bentuk paparan atau dialog tentang lingkungan sekolah) kompetensi dasar Melakukan dialog sederhana tentang, Menyampaikan informasi secara lisan dalam kalimat sederhana tentang (sekolah dan perpustakaan).

Melihat dari SK dan KD diatas diharapkan siswa dapat mengungkapkan informasi dan dapat memahami wacana sederhana dengan tema-tema tertentu, untuk memotivasi siswa agar bisa memahami wacana, peneliti bersama teman sejawat atau guru mata pelajaran Bahasa Arab memilih Media Gambar untuk diterapkan dalam kegiatan belajar mengajar diharapkan siswa lebih aktif dan berani mengungkapkan mufrodad (kosa kata).

3. Keterampilan berbicara yang dipilih, meskipun pada dasarnya Bahasa Arab di Madrasah dipersiapkan untuk pencapaian kompetensi dasar berbahasa, yang mencakup empat prestasi berbahasa yang diajarkan secara integral, yaitu menyimak, berbicara, membaca, dan menulis. Meskipun begitu, pada tingkat pendidikan dasar (*elementary*) dititikberatkan pada kecakapan menyimak dan berbicara sebagai landasan berbahasa. Pada tingkat pendidikan menengah (*intermediate*), keempat kecakapan berbahasa diajarkan secara seimbang. Sedangkan pada tingkat pendidikan lanjut (*advanced*) dikonsentrasikan pada kecakapan membaca dan menulis,





